Un paseo por Celaya



Valeria Silvestre | PrepaTec Celaya

El pasado viernes 24 de septiembre, como parte de la materia de Lengua Española, Arte y Cultura, los alumnos de primer semestre de PrepaTec Celaya realizaron un recorrido por La Puerta de Oro del Bajío, mejor conocida como Celaya, con docentes y colaboradores de la Secretaría de Turismo, quiénes platicaron un poco acerca de los principales monumentos y tradiciones de la ciudad, así como un poco de historia de la misma.

Durante el recorrido de aproximadamente 4 horas, visitaron el restaurante "Mi espacio Guanajuato" que alberga artesanías de la región, asimismo Celaya cuenta con monasterios, templos y monumentos históricos, de los cuales los alumnos pudieron conocer La Catedral de la Inmaculada Concepción de Celaya, el Templo de San Francisco, el Templo del Carmen, entre otros.

Al final de la expedición, los estudiantes tuvieron la oportunidad de asistir al museo de Ocampo y al museo de la Cajeta donde se deleitaron con los tradicionales dulces de cajeta, hechos con leche de cabra.



/>>

La maestra Margarita Galván, titular de la materia y encargada del paseo, comenta que este tipo de actividades influyen en la educación de las y los jóvenes, fomentando lo que es primordial para el Tecnológico de Monterrey, líderes con sentido humano.

"En la materia de Lengua Española, Arte y Cultura, se habla de los principales elementos de nuestra cultura por lo que considero que un primer paso es conocer su entorno para sensibilizarlos y que después puedan conocer su mundo", compartió la profesora Galván.

Teniendo muchos aspectos en mente, la maestra Margarita planea hacer más visitas por partes de Guanajuato y México con la finalidad de que sus alumnos puedan desarrollar la multiculturalidad a cada lugar a donde vayan.